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Conforme anunciamos no dia de ontem, a Escola de Basquetebol C.F. “Os Belenenses” fez
mudanças no seu corpo técnico.

  

    

  

Após 5 anos de trabalho, Bruno Pires sai e entra para o seu lugar Ricardo Ribeiro. O site
Planeta Basket foi falar com o novo coordenador dos azuis para saber quais são os seus
objectivos e quais as estratégias a utilizar para os atingir.

  

Ricardo, acabou de ser apresentado como novo coordenador da Escola de Basquetebol
do CF “Os Belenenses”. Quais as motivações para abraçar este novo projecto?
  As minhas principais motivações derivam do facto do CF “Os Belenenses” ser um clube com
história e tradição. Foi-me proposto um projecto ambicioso para dinamizar e reorganizar a
secção de basquetebol. Sendo a única modalidade do clube que funciona de forma autónoma,
garante-nos alguma estabilidade. Será, no fundo, um começar do zero. Outra motivação é, sem
dúvida, o gosto pela modalidade e o desejo de experimentar um novo desafio. Gostaria
também de agradecer à Física de Torres Vedras por tudo o que me proporcionou nestes anos
em que tive o privilégio de lá trabalhar.

  

Quais os principais objectivos que se propõe atingir para a época que se avizinha?
  Primeiramente, vamos reestruturar a Escola de Basquetebol e formar um corpo técnico de
qualidade. Já temos assegurados os treinadores nível II Carlos Machado e Ricardo Fradique.
Procuraremos, como principal objectivo, dinamizar a captação de atletas, aumentando o seu
número, principalmente em minibasket e sub14. Queremos também construir equipas
competitivas, fomentando o espírito de grupo entre todos os escalões e criando uma dinâmica
de clube positiva.

  

E para atingir esses objectivos, que estratégias vão ser utilizadas?
  As principais estratégias são a implementação do projecto “O basquetebol vai à Escola” nas
escolas da Ajuda/Belém/Restelo e a divulgação da Escola de Basquetebol. Procuraremos criar
novas actividades na Escola de Basquetebol e também uma aproximação às outras
modalidades do CF “OS Belenenses”, de forma a aproveitar os recursos e as experiências das
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diferentes pessoas envolvidas.

  

Mais alguma estratégia?
  Queremos melhorar as condições de trabalho e de treino, criar de um modelo de jogo e, muito
importante, envolver os pais na dinâmica da Escola.

  

E para finalizar, quer deixar alguma mensagem para alguém em especial?
  Gostava de deixar um agradecimento aos antigos treinadores do clube pelo trabalho
anteriormente feito. Aproveito para informar que as portas da Escola de Basquetebol do CF “Os
Belenenses” estão abertas a todos… Todos serão bem-vindos. Informo também que até ao fim
do mês de Julho existirão treinos duas vezes por semana, no pavilhão Acácio Rosa. Para mais
informações, consultem o blogue belemaction.blogspot.com. E ao Planeta Basket, muitos
parabéns pelo magnífico site que vocês construíram, que está ainda mais apelativo e
interessante. Bem hajam!!!
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